

Ministerio de Relaciones Exteriores

Canciller González-Olaechea sostuvo reuniones con sus pares de Chile y Brunéi Darussalam

Nota de prensa



15 de noviembre de 2023 - 8:25 a. m.

Nota de Prensa 173 – 23

En el marco de su agenda de trabajo en San Francisco, EE.UU., el Canciller Javier González-Olaechea Franco sostuvo reuniones con sus pares de Chile, Alberto van Klaveren, y Brunéi Darussalam, Erywan Pehin Yusof, así como la Secretaria Ejecutiva del Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC), Rebecca Sta Maria.

El Ministro de Relaciones Exteriores y su homólogo chileno destacaron, en su primer encuentro, el excelente estado de la relación bilateral, evidenciada en el continuo diálogo de alto nivel entre Perú y Chile a lo largo del año.

Asimismo, los Cancilleres Javier González-Olaechea y Alberto van Klaveren resaltaron el próximo inicio de la Presidencia Perú del Foro APEC y el traspaso de la Presidencia Pro Tempore del Perú de la Alianza del Pacífico a Chile en 2024. De la misma manera, abordaron los principales temas de la agenda bilateral y regional.

En la cita que sostuvieron el Ministro González-Olaechea y su homólogo de Brunéi Darussalam, Erywan Pehin Yusof, acordaron continuar fortaleciendo las relaciones entre nuestras naciones, así

como trabajar conjuntamente en el Foro APEC y el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP).

De la misma forma el Canciller de Brunéi Darussalam manifestó el apoyo de su país al Perú en el ejercicio de su Presidencia APEC y expresó que considera positivamente la solicitud de nuestro país para convertirse en "Socio para el Desarrollo" de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN), la cual fue presentada recientemente.

También ambos Ministros coincidieron en la importancia de impulsar la suscripción de un Memorándum de Entendimiento que permita establecer un mecanismo de consultas bilaterales que intensifique la agenda bilateral.

Finalmente, Canciller Javier González-Olaechea Franco se reunió con la Secretaria Ejecutiva de APEC, Rebecca Sta Maria, con quien conversó sobre las expectativas de la próxima Presidencia del Perú en este foro. Asimismo, dialogaron sobre el estado administrativo e institucional de este bloque, cuya Secretaría General se ubica en Singapur.